

高齢者や障害者、子育て世帯にやさしい市政をめざします。

(1)

# ひめだ市政

No.1247  
'19.6.4

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

## 田中市議会議員会議事録の発行。

この号で、田中市議会議員会議事録の発行が開始されました。

今後は、毎月1回発行する予定です。

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

この号で、田中市議会議員会議事録の発行が開始されました。今後は、毎月1回発行する予定です。

今後は、毎月1回発行する予定です。

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

## 品川市議員会議事録

今後は、毎月1回発行する予定です。

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録



ひめだ高志

田中市議会議員会議事録

田中市議会議員会議事録

'19. 6. 4

生活相談はお気軽に 080-1415-3951 ひめだ高宏まで!

(2)

日本共产党です

大根葉太陽光発電施設の  
開発が、今後ますます進むこと必  
然の流れの中、この技術の開拓と  
実用化が、太陽光発電の発展に  
大きな貢献をなすものと期待され  
ます。また、この技術は、他の可  
再生能源との競争力も高く、世界  
中の資源開発競争において、日本の  
技術が重要な役割を果すことが予  
想されます。

# 大規模太陽光発電施設の 建設に対する反対決議

「一、三月の月日は、春の氣が濃い。二月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「二月の月日は、春の氣が濃い。三月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「三月の月日は、春の氣が濃い。四月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「四月の月日は、春の氣が濃い。五月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「五月の月日は、春の氣が濃い。六月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「六月の月日は、春の氣が濃い。七月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「七月の月日は、春の氣が濃い。八月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「八月の月日は、春の氣が濃い。九月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「九月の月日は、春の氣が濃い。十月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「十月の月日は、春の氣が濃い。十一月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「十一月の月日は、春の氣が濃い。十二月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「十二月の月日は、春の氣が濃い。一月の月日は、冬の氣が濃い。」  
「一月の月日は、春の氣が濃い。二月の月日は、冬の氣が濃い。」

被難船の救助活動について

その結果、日本は「アーバン化」の進展によって、都市部では資源の過度な消費や環境汚染が問題となってきた。一方で、農村部では過疎化による生産力の低下や、少子高齢化による労働力不足が課題となっていた。この二つの問題を解決するため、政府は「新産業創出促進法」を制定し、農業生産の合理化と、農地の開拓・整備を行った。これにより、農地の耕作面積が拡大され、生産性が向上した。また、新規就農者への支援策も実施され、若手農家が農業に参入する機会が増加した。しかし、一方で、過疎化が進むにつれて、農業生産の効率化が難しくなる傾向があり、生産コストが高騰する問題が発生している。

この歌はこの歌子たる  
才氣を發揮せしもの。其歌子  
の才能が發揮されたもの。

6月9日(日)  
14時～  
日本共産党  
演説会  
JR和歌山馬路前  
ホテル  
アラニヴィア  
木田忠義 先  
副委員長 修院清貴